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１．日    時 令和２年１月１７日（金）     １０時００分開会 

                         １１時４５分散会 

 

２．場    所 第２委員会室 

 

３．出 席 委 員 白石純一委員長、濵﨑國治副委員長、 

竹之内和満委員、川上洋一委員、 

濱門明典委員、岩﨑健二委員 

 

４．事務 局職 員 議 事 係 主 任 松﨑 正幸 

 

５．会議に付した事件 

         議会だより２０５号について 

 

６．議事の経過概要  別紙のとおり 
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広報広聴委員会  １月１７日（金）               開会 １０時００分 

議事の経過概要                          

 

○議会だより２０５号について 

白石純一委員長 

ただいまから広報広聴委員会を開会いたします。 

本日の委員会は、議会だより205号についてチェックを行いたいと思います。 

それでは、お手元に配付してあります議会だより原稿の確認のため、暫時休憩いたしま

す。 

   

（休憩 １０：０１～１１：３２） 

 

白石純一委員長 

休憩前に引き続き、委員会を再開いたします。 

表紙につきましては、写真を消防や広報課で確認して、よりよい写真がないか調べてい

ただくことを、担当の濱門委員にお願いします。あと、その写真が見つかったら下の説明

もお願いします。 

２ページ目については、一番上の「市民陳情」は取る。それから、本文のところの陳情

の真ん中の「５・６頁参照」は後ろに持って来て、「６頁参照」と入れ替えて一つにする。

また、その後に「当該２件は市民からの陳情によるものです」を入れる。 

３ページ目の写真のキャプションは「１」は取って、「竹原議員が誤りを認めたチラシ。

ただし修正文も区長からは異議が出されている」というのを左に詰めて二段書きにする。

同じく「２」も取って、説明を右端に持って来る。 

４・５ページについて、４ページはタイトルを、「議員報酬及び費用弁償等の改正」と

簡略化する。 

濵﨑國治副委員長 

４ページの上の段で、ＡＥＤ等購入することでのところで、ＡＥＤを説明するために、

自動体外式除細動器としたのですが、これでは分かりにくいということでもう一つ、心肺

蘇生用機器というのを入れたのですが、これは適切なのかどうかがちょっと疑問なのです

けれど。 

白石純一委員長 

  そこのところは、消防に何かいい表現がないか等含めて確認してもらいましょうか。こ

こは濵﨑委員よろしくお願いしいます。 

  ５ページに戻りまして、中ほどの４段目、「国家公務員の住居手当見直し案」を「市職

員の」に変える。 

  ６・７ページは、６ページのタイトルも「深田漁港内トイレの新設」と簡略化する。７

ページの一番右上、決算特別委員会を黄色の箱内に入れて、「Ｈ30年度決算認定」に変え

る。それから写真について、泉源開発調査か何かの写真か地図を入れる。山田勝議員とこ

ろの「議員より一言」は削除して、内容については、３行目「御礼申し上げます」、真ん

中あたりの「取り扱いです」、その段落の最後の「確かな事実です」、「ものがありま

す」、最後も「頑張ります」と、それぞれ、です・ます調に変える。 

濵﨑國治副委員長 
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最初の１行目は「いただきました」ですね。 

白石純一委員長 

はい。 

８・９ページは、８ページの３段目、決議３号、「衛星自治会」の「星」を「生」に変

える。一番下の段落に各議案の簡単な説明を加える。 

10・11ページは、10ページの写真にはそれぞれ何々地区という場所を入れる。下の段は

「賛成12・反対１で可決」が中見出しで、その後に「採決の結果、賛成12・反対１で可決

され、市はこれを受け」と続け、そこの最後に「本件に関する討論は８ページ議案第55号

を参照ください」と入れる。11ページ２段目の全会一致で可決の部分の４行目は、「よう

を求める問責決議を可決しました」とする。 

12・13ページは、12ページの表の内容の欄も簡潔にできるものは簡潔にする。 

13ページのクイズ応募者からの声を紹介の右から二つ目、文中のゆくさ大隅に鍵括弧を

つける。 

14・15ページは、15ページの２段目「空港道路の進捗は」の問いに対して「阿久根高尾

野道路（９キロ）は高尾野から折口までの測量設計を進めている」とする。 

16・17ページは、16ページの質問者一覧の下に、それぞれの大見出しをいれる。また、

濱門議員の原稿については追って提出する。 

18・19ページは、竹原議員の部分については修正依頼をお願いする。山田議員のところ

については、２段目の一番後ろを「来年度以降の場所は検討する」に変える。 

20ページ、クイズfrom議会だよりはこれから原稿を作ります。編集後記は、字数を竹之

内議員に調整してもらいます。 

以上になりますが、ほかに皆さんから気づいた点がありましたらお願いします。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

ほかになければ、ただ今申したとおり修正することに御異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

御異議なしと認め、そのように決しました。 

次に、次回の委員会開催日についてですが、一旦休憩に入ります。 

 

（休憩 １１：４１～１１：４４） 

 

白石純一委員長 

休憩前に引き続き、委員会を再開いたします。 

次回の委員会は、１月３０日（木）の１２時３０分からにしたいと思いますが、御異議

ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

異議なしと認め、そのように決しました。 

以上で、広報広聴委員会を散会いたします。 

 

 

（散 会  １１時４５分） 

 

                 広報広聴委員会委員長  白 石 純 一 


